



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



03/06/2023

REGIONALES



Call center: confirman ocho víctimas; restos coinciden con jóvenes

La Fiscalía del Estado confirmó este jueves que se presentó una octava denuncia de desaparición relacionada con el caso de los siete empleados del call center, y dio a conocer que entre los restos humanos extraídos el miércoles de una barranca en Mirador Escondido de Zapopan hay coincidencias físicas con las víctimas. Ayer continuaron las labores de búsqueda en la zona en la localidad de Tempisque, de donde un día antes extrajeron 45 bolsas de plástico con restos humanos, como parte de las acciones en torno a las indagatorias por la desaparición de los trabajadores del call center.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/desaparecidos-zapopan-coincidencias-fisicas-restos-hallados>